



Llinars del Vallès, 9 abril 2025

Comunicado de prensa:

Magneti Marelli Parts & Services: innovación y tecnología en el punto de mira de Motortec 2025

Magneti Marelli Parts & Services estará presente en Motortec (Pabellón 7, Stand B07), que tendrá lugar en Madrid del 23 al 26 de abril, una cita ineludible que, tras más de 15 ediciones, se ha convertido en el punto de encuentro top para el mercado de posventa profesional. En esta ocasión, los profesionales del sector tendrán la oportunidad de descubrir las últimas innovaciones y compartir conocimientos y experiencias con más de 700 expositores.

El gran stand de 109 m², con un diseño llamativo y muy reconocible gracias al uso de los icónicos colores amarillo y azul, guiará a los visitantes a través de áreas temáticas dedicadas a las distintas soluciones para el mercado de la posventa.

Con más de cien años de experiencia en recambios y servicios posventa, Magneti Marelli Parts & Services se ha consolidado como un referente para talleres y especialistas del sector. Ofrecemos productos y servicios innovadores para enfrentar los nuevos desafíos de la movilidad. La industria está viviendo una transformación significativa, impulsada por la electrificación, la digitalización y una creciente complejidad tecnológica. En este escenario, nuestra empresa ofrece una gama de productos y servicios en constante desarrollo que integra componentes de alta calidad, herramientas avanzadas y formación especializada.

Habrará un área claramente definida dedicada a las piezas de recambio, la actividad principal de Magneti Marelli Parts & Services, donde se mostrarán los productos más destacados de la extensa gama de la empresa. Estos productos estarán presentados de manera innovadora mediante pantallas interactivas de última generación, permitiendo a los visitantes explorar digitalmente las características técnicas y las aplicaciones de las diferentes soluciones, profundizando de manera intuitiva e inmediata en cada detalle. Se destacarán las gamas de filtros, discos y pastillas de freno, y algunas de las baterías más populares del mercado, así como los amortiguadores. Además, se exhibirá la amplia oferta de sistemas electrónicos para automóviles.

Otra área destacada del stand será la destinada a servicios enfocados a los talleres de reparación de vehículos. Un taller ficticio será el escenario para el área de la red Magneti Marelli Checkstar. Aquí se mostrarán las últimas novedades en herramientas de diagnóstico, que amplían la ya diversa oferta de equipos profesionales disponibles para talleres, junto con nuevas soluciones pensadas específicamente para el ámbito de la reparación.



Por otro lado, también se presentan innovaciones que forman parte de la cartera de Marelli. Este espacio está dedicado a la exhibición de productos novedosos y de vanguardia relacionados con el mundo del Motorsport, enfatizando nuestra continua evolución tecnológica.

Además de todas las áreas mencionadas, el stand incluye un elegante lounge, diseñado meticulosamente para acomodar reuniones exclusivas. En este espacio sofisticado, los clientes pueden compartir ideas, discutir proyectos y evaluar potenciales oportunidades de negocio.

La presencia en la feria cubrirá todas las áreas en las que la empresa opera, ofreciendo a los visitantes una experiencia única para descubrir la dinámica y el futuro del mercado posventa en el sector automoción.

El equipo de Magneti Marelli Parts & Services estará disponible para guiar a los visitantes en un recorrido exploratorio a través del ecosistema integrado de productos y servicios, destacando el alto nivel de innovación que la empresa ofrece al mercado posventa global.

Magneti Marelli Parts & Services es la división comercial de Marelli que distribuye recambios, componentes de automoción e imparte conocimientos técnicos a los talleres a través de una red de distribuidores en el mercado independiente. Proporciona productos originales y equivalentes, y servicios de asistencia a los automovilistas a través de la red Magneti Marelli Checkstar de talleres.